



日本語を話す仲間と 日本語で学ぶ補習校

ニューヨーク
補習授業校
学校だより

補習校協育



令和7年(2025年)10月30日 第26号

校長 小島 昇

W校幼稚部年長「さくらしようてんがい」でお買い物ごっこ



W校幼稚部年長さくら組が「おかいものごっこ」を楽しみました。お店に並べられた商品や店員さんの帽子、お買い物をするときのお財布などすべてが手作り。どれも一生懸命に作ったことがわかります。

かわいらしい「いらっしゃいませ～」の声が「さくらしようてんがい」のあちらこちらから聞こえてきました。

店員さんもお客様もみんな笑顔。後ろから見守るお母さんやお父さんも笑顔。商店街には笑顔があふれていました。

私も年長の先生からお小遣いをいただき、お寿司、アイス、飴、ケーキ、おもちゃを購入しました。「くるまやさん」の自動車だけは、高額で手が出ませんでした。

「おみせやさんごっこ」を楽しむ子どもたちの様子を見ていて、子どもたちの想像力や創造力、コミュニケーション力、社会性等が総合的に育まれていることを実感しました。そして、この「おみせやさんごっこ」も、日本語を話す仲間と日本語で学ぶ補習校だからこそ経験できる学びの一つであると、活動に参加して改めて感じることができました。

NY補習授業校絵画コンクール オンライン入選作品展

今年も校内絵画コンクールにたくさんの応募がありました。各地区校では、授業参観に合わせて校内に展示しましたが、本年度も入選作品につきましては学校ホームページ【お知らせ】一般の方へのお知らせ>2025年NY補習校絵画展入選作品】でご覧いただけるようになります。



〔高等部生徒作品〕



〔幼稚部児童作品〕



〔高等部生徒作品〕